

Nie wieder ist jetzt Cadolzburg hält zusammen!

Für Vielfalt und Demokratie



Wer wir sind:

Wir fanden uns im Frühsommer 2024 aus Cadolzburger Einzelpersonen zusammen. Anlass war die Ablehnung eines AfD-Schulungszentrums im Gewerbegebiet „Am Farrnbach“. Wir gaben uns eine Gründungserklärung, in der wir uns von Rechtsextremismus abgrenzen und bei einem Treffen mit interessierten Vereinen entstand die Idee zum Straßfest „Cadolzburg hält zusammen – für Demokratie und Vielfalt“. Das Fest verzauberte uns alle mit einem mitreißenden Mix aus Musik und Show, Verköstigung und Angeboten für Klein und Groß – ein gut besuchtes farbenfrohes und friedliches kulturelles und soziales Highlight. Authentische Grußworte von lokalen Kirchen- und Vereinsmitgliedern und eine Brandmauer zum Beschriften zeigten an:

Wir lehnen rechtsextreme Tendenzen in Cadolzburg ab!

Rathaus schützen durch Menschenkette!

Samstag 24. Januar 2026

Samstag 31. Januar 2026

11.00–13.00 Uhr

Treffpunkt Rathausplatz Cadolzburg



Kommunalwahl 2026 – AfD im Rathaus verhindern!

Gründungserklärung des Cadolzburger Bündnis gegen Rechtsextremismus

Präambel:

Angesichts der Pläne der AfD in Cadolzburg ein sogenanntes „Schulungszentrum“ zu errichten, ist für uns Cadolzburger Demokrat*innen klar, dass wir dies nicht widerspruchslös hinnehmen werden. Daher nehmen wir dies zum Anlass und kommen im Cadolzburger Bündnis gegen Rechtsextremismus zusammen.

1. Wer sind wir?

Wir sind ein überparteilicher Zusammenschluss demokratisch gesinnter Menschen aus dem Markt Cadolzburg.

2. Wofür stehen wir?

- Wir stehen für eine demokratische Kultur des friedlichen Miteinanders und eine vielfältige Gesellschaft auf der Grundlage der Menschenrechte. Wir wollen ein friedliches Cadolzburg und eine Gesellschaft, in der alle Menschen ihren Platz finden, unabhängig von Herkunft, Hautfarbe, sexueller Orientierung, Alter, Behinderung oder Weltanschauung.
- Wir treten öffentlich für unsere Überzeugung ein und organisieren Widerstand gegen Aktivitäten der extremen Rechten.
- Wir sagen NEIN zur Bewertung von Menschen nach Nützlichkeitskriterien.
- Wir sagen NEIN zum Verharmlosen und Wegschauen bei menschenfeindlichen, rassistischen oder antisemitischen Aktivitäten.
- Wir sagen NEIN zu den Angriffen der extremen Rechten auf unsere Demokratie.
- Wir wenden uns daher entschieden gegen Rechtsextremismus und Menschenfeindlichkeit und sind solidarisch mit allen von der extremen Rechten angegriffenen Menschen und Gruppen.

**Denn: Cadolzburg hält zusammen.
Für Vielfalt und Demokratie.**

V. i. S. d. P.: Christian Löbel, c/o Kath. Pfarramt St. Otto, Pleikershoferstraße 12, 90556 Cadolzburg

Werde Teil
unseres
Netzwerks!

Unsere Aktiven-Gruppe organisiert
sich über WhatsApp. Unser Netzwerk
informieren wir über WhatsApp Community,
E-Mail-Verteilerliste und Instagram.



E-Mail-Liste
oder cbr@sporeh.de



WhatsApp
Teil der Community werden



Instagram
Account folgen